

Albert Rösti
Gemeindepräsident
Vorsitzender Geschäftsleitung

Dorfstrasse 48
Postfach 135
3661 Uetendorf

Medien
gemäss Verteiler

Uetendorf, 27.01.2021

Medienmitteilung

Sehr geehrte Medienschaffende

In der Beilage stellen wir Ihnen eine Medienmitteilung aus dem Gemeinderat Uetendorf zu. Wir freuen uns, wenn Sie diese in Ihrem Medium publizieren. Andernfalls sollen Ihnen die Mitteilungen als Information zu unserer Gemeinde dienen. Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und die Kenntnisnahme bestens.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung

Freundliche Grüsse

Albert Rösti
Gemeindepräsident

Verteiler:

- Thuner Tagblatt (redaktion-tt@bom.ch)
- Der Bund (derbund@derbund.ch)
- Nau Media AG (news@nau.ch)
- Berner Landbote (info@bernerlandbote.ch)
- 20 Minuten Bern (redaktion.bern@20minuten.ch)
- Jungfrauzeitung (redaktion@jungfrauzeitung.ch)

Uetendorf – Neubesetzung von zwei Kaderstellen

Aufgrund bevorstehender Pensionierungen hat der Gemeinderat an seiner letzten Sitzung zwei wichtige Personalentscheide gefällt.

Anita Röthlisberger, neue Gemeindeschreiberin

Als Nachfolgerin des während 30 Jahren amtierenden Gemeindeschreibers, Kurt Spöri, der in diesem Jahr in den wohlverdienten Ruhestand tritt, wurde die bisherige Gemeindeschreiber-Stellvertreterin, Anita Röthlisberger, gewählt. Der Stellenantritt erfolgt per 01. September 2021. Bevor sie 2011 die Stelle bei der Gemeindeverwaltung Uetendorf antrat, absolvierte sie eine Lehre als Kauffrau bei der Gemeindeverwaltung Bleiken. Nach einem Abstecher in die Privatwirtschaft – Personalberatung – trat sie 2007 in den Dienst der Gemeinde Spiez als Verwaltungsangestellte der Gemeindeschreiberei ein. Im Verlaufe ihrer Tätigkeit auf unserer Verwaltung bildete sie sich kontinuierlich weiter und schloss 2015 den Diplomlehrgang Gemeindeschreiber erfolgreich ab. Damit bringt sie beste Voraussetzungen für die Übernahme dieses Amtes mit.

Rita Baumann, neue Bereichsleiterin AHV / Steuern

Die zweite Neubesetzung betrifft die Bereichsleitung AHV/Steuern. Peter Krebs, seit 1990 auf unserer Verwaltung tätig, wird Ende Juni 2021 ebenfalls in den wohlverdienten Ruhestand treten. An seiner Stelle wurde die bisherige Bereichsleiterin Liegenschaften, Rita Baumann, gewählt. Rita Baumann ist ausgebildete Vermessungszeichnerin/Geomatikerin. In dieser Funktion arbeitete sie u.a. bei swisstopo und der Stadt Bern, bevor sie 2008 eine Stelle als Sachbearbeiterin Tiefbau bei der Bauverwaltung Laupen übernahm. Seit Herbst 2010 zeichnet sie bei uns für die Verwaltung der gemeindeeigenen Liegenschaften verantwortlich. Es war ihr Wunsch, noch einen anderen Verwaltungszweig kennen zu lernen. Im Wissen, dass mit diesem Wechsel das umfassende Know-how im Liegenschaftsbereich der Gemeinde erhalten bleibt, kam der Gemeinderat diesem Wunsch gerne nach.

Der Gemeinderat